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Abstract (en)
The machine (10) has processing stations (30) e.g. digital printing station (34), pretreatment station (31), cooling station (32), drying station, priming
station (33) and bonding agent applying station, and printing goods carriers (20) movable relative to the processing stations. A base frame (11)
comprises retaining areas (12) for retaining the processing stations. The retaining areas comprise connection units for fastening the stations. The
processing stations comprise connecting regions including other connection units that correspond to the connection units of the retaining areas. An
independent claim is also included for a method for printing on a printing material.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Druckmaschine (10) mit einem Basisrahmen (11), mindestens zwei Bearbeitungsstationen (30), von denen
mindestens eine eine digitale Druckstation ist, und mehreren Druckgutträgern (20), welche relativ zu den Bearbeitungsstationen bewegbar
sind. Es ist vorgesehen, dass der Basisrahmen mehrere Aufnahmebereiche (12) zum Aufnehmen der Bearbeitungsstationen aufweist, dass die
Aufnahmebereiche mindestens eine erste Anschlusseinrichtung zum lösbaren Befestigen einer Bearbeitungsstation und/oder zum Anschließen zur
Daten- und/oder Energieübertragung aufweisen und dass die Bearbeitungsstationen modular mit jeweils einem Verbindungsbereich ausgebildet
sind, welcher mindestens eine zweite Anschlusseinrichtung aufweist, die mit der ersten Anschlusseinrichtung korrespondiert.
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